

# 我々は自由人だ

我々、金ヶ崎労働者は、私を含む大多数は一般社会から、金ヶ崎へ自由を求めてやってきた。なまほと生活はしていくかもしないが、それは物質面に限らぬことであつた。

我々はなぜ一般社会へ適応ができないのか。それは個人への事情はあるが、金ヶ崎へやつて来たのは精神的自由があるから金ヶ崎へやつて来たのだ。

しかし、一般社会はそれをほってみたくないのだ。日本中が金ヶ崎になれば、一番困るのは資本家、すなはち大企業なのだ。

大企業の特質は、何事もいかずにもくもく仕事、し大のよつて恩をふる人間にだけエサを与える、し

カリと鎖につなぎ、警察大のつづく自由であつ

れる人間だけが必要なんだ。

最近毎に暴動がよく起るのを、一部の人間は抑圧

つけてこよの反動を起ると言つ。たしかにそこもある

が、金の労働者は一般社会への反逆者であり、手配

師の搾取がなくなり、物質面が満たされたら、(17)の

金ヶ崎解放があり、自由の天地である。

私を、警察では金英斗の人間と見てくるが、私は一般労働者である。しかし金英斗を支援しころ。それは僕の為になるからだ。今は、金英斗ができる以前と比べ、完全ではないが手配師で勝つといふ。

革命を目指してくる者もいるが、金の労働者は、モルモット、マルクス、レーニン主義を必要としない。

何故ならば、精神的自由がなければ、金の労働者は、金では、若く間は天国である。しかし、年寄りは

みじめだ。なぜマルコール中毒者が多いのか。それは老後の保障がないので、太く短かく生きようとしなうのだ。

今、私は金ヶ崎の老人同士が助け合ひ、空氣のきりいな住居舎で老人共同体を作つてはと老えます。土地もありますので、中年以上の方は、西成区東田町四十四番地、野鳥の会入、殿谷一行造葉書が手紙を下さり。若いうちはどうだ。殿谷一行

吉 一九七二年八月十一日 AM 6:00

山本 明

気強いくの孤立した斗争

そーに人間の美しさと勇さと強さを思ふ。

神は死んだ、万ばざけが残った

少女の顔に光る涙

何もなし得ない自ら、おひやけに身をやつす自ら

に自嘲の笑い

神・全知全能

信頼・信頼関係

命と命・魂と魂

くの悲しき、苦しき、つらさ、切なさ、苦悶

痛りほどよくゆかる

疑うことを知らず一人固の、気高い純真な心が、

傷つき、口にまみ出ながら――

人間不信と自己不信

そつうせうに、今はそりほじ悩まう川はしない！  
革命家、共産主義者――をアスバラニサヒコモジ  
じあてあーがいる。

眞の革命家、共産主義者

だが残念ながら、そのうな人々は、(18)といわざるをえまいには

そして自分自身にその能力のないこと、それによ

る為の厳しく至大胆に力強く受け入れ、試練に耐

えて行く姿勢を決意をなーとを聞く。

しんどい、そつ、確かにしんどいことなのだ。

女、コラク、アンビーーその安らぎ

トヤツイまでの自尊心はうち碎かれ、エエジャナ

リカの享樂主義が足をすくい身をつつむ

ああ、ヴェトナムの兄弟よ。

朝鮮の兄弟よ。

アラヤ、アフリカ、ラテンアメリカの兄弟よ。

もうレ談がいいと思つ。

はげしく我らを彈劾せよ。

かいからざり、共犯者となつてやつたイエロー上

シゲを彈劾せよ。

革命家、共産主義者とは何だ？

進め、  
めが兄弟！

作詞  
作曲

かまにながれきて おれはに  
くごとにつなれて オド  
ひーひーり さけをのーんーで  
ぬーむーり ふるさとをすてた  
うっふん ぶちまけた ともにすすめ  
いづべき おおかみ  
わがとも ちにまみれすすめとも

- 一、金に流れ来て 僕は一人  
酒をのんで うっふんがちまけた  
仕事につなれて ダヤにぬむり  
ふるさとすてた 一匹おがみ  
ふるさとすてた 一匹おがみ  
※(くさ)に進め わが友  
血にまみれ 進め友  
二、僕たちは 屈辱の日々  
うづきのすびとをめてなるとか  
たたかいおぼえ 友をみつけ  
手配師つぶし ホリシヒ斗つた  
※(くりかえし)  
三、金の仲間よ ともに斗なれん  
鉄の団結 兄弟のきずな  
労働者の苦難のために  
血を流し 死んでとまらない
- ※(くりかえし)

西子

行方不明の事件

事件の発生地

(田) 人住ス密ネス(の)

前

(田) ←

地球は丸い  
我々は田舎人だ



すすめの胸き甘い月の満ちた  
ニイニトイゼミ承流トトレの水の声と  
うなみ様木のあづくらしと  
こつうやスヤを吹きぬけの音と  
もう始まつた食のカリコトカバウトカバウト  
どにかでたてく鶴居巣う風えて  
くゆく風叶がりつた  
やがて七なしにこもりつた  
やまナサあしたのイヤイムの音が  
やはやくも耳に唄りひひへ  
やかんにそぞぐキユウスの茶の音  
さみしく房にこだきて  
やは二耳に残れはるは  
人本の夜馬と二へ入

この俺がキツと咲かせる赤い花  
(巻頭より)

結局お前には何もびきないのさ、那  
ミソ野郎。せみの鳴く音が涙の行列  
をつくる。その中で汚れた職ミソ  
をたき込み、アワのたづまひき  
回せ。さらけ出し等び起てそう隠され  
て見つけるものさ。遠慮するなよ  
ゲンカイ君、君を恐れなによ。だ  
ら見える所まで出でおりや。

中つくりと話をしよう。遙く人は並  
かせて、笑う人は笑わせて、怒る人  
は怒らせておけばいい。僕と君とは  
そんなことでおひろくようねことは  
かないし、自分を曲げて生きてゆくつ  
もりはない。そろだらう君口込み台  
に一たり人があればそつてもりの  
がまわない。

そらうそらその調子、もつと近くへ来  
ればいい。僕は君をりやがりはし  
ねりよ。だからこそ座れよ。

ほら、そこの鉢便受けからのぞり  
まへたろう。荷物があるからうか  
りち詫びいくのさ。

ドアを見まぐらんよ。力ギ六もおけ  
ばもか。社会K二十六年間居たけど、

外からしか蘭がない。アなどアの外  
んだ。しかし、そらうのがあります  
下の方に鏡があるだろ。あそこ  
から、やつこ生きてゆけるだけだ。  
食糧が、朝屋夜に入つてくる。  
ここに住人が配当袋をやつくるが  
僕達とは隣々、じようだんと言う  
ことあるが、鉢便屋がうるさい  
ので、ほんの二こと三こと一か語  
せなんだ。

食フマ寝てリヤあいんだつて。  
二こゝへ来るほんの一ヶ月前までは  
もとおか一いところにりたんだ。

赤目十三郎

## 〔连载〕 健康を守る一口メモ

### 「医療を考える会」

凍瘡(しもやけ)ヒビアカギレをりり  
手足耳等が赤くなる進行すると腐敗にいたるの  
患部のマッサージ等をして血液循環をよくする  
寝る時手袋をはめて寝ることよ。

米ヌ力を布袋に入れ、煮出したオユに患部を入れ  
て、三十分あたためた後ヌ力を患部にすりこむ。  
そしてぬけたヌ力が乾くまで充分にマッサージを  
かかこね。(最後にヌ力を軽く落とす)民圓療法  
が一番、しもやけ等には効くといわれます。

## 編集後記

表現する事をしばられたり間に、まぎ自分で表現する手段を修建せよとやかねばならぬ。

字を書けない仲間には、話を聞き代筆をする。

山谷の対外情宣は弟であるにもかかわらず、金崎の情宣はあまりにも少なく金一〇・六平大吉

ローの外へ出れば差別と偏見、憎悪でまみれた目で対応していく。金は「スゴイ」で宣伝されこりる悪

い要素をすぐかかえ込み社会から見はなづいた汚物として流し去られる。

金崎が起つたことは、單なるつむぎとして冷

感にはならぬ。

コンクリートの壁に反響する、だけで電車の音と吹きすさぶ彈圧の嵐にも消されてしまう。失わせていい体打と激烈な情熱の化石だけが、金崎の頭

上を乱れ飛んでいく。失わしたものも創造しなくてはならない。消えぞり、たゞこの言葉や運動を表すべなくなくならぬ。

この要求に仲間は答えてはならない。アル新、権力どもに

字をかくことを奪われ、やつもなく、紙も行く、書く場も与えられない仲間にその

場を保証しなくてはならない。

資本主義の抑圧と偏見と一切の悪の根をうつ積みせていく廻と手をつなぎ、たゞか運動して礎石をぐらつかせるのだ。南海線の高架と環状線の高架とで

とり廻また、三角の金崎から訴える。

暴動と無念の死を表められた金崎を訴える。

(28)

上方の君は スケベのまなざし  
熱かんtronクリの眉つまんで  
もう一義いかがなんて  
妙にエロっぽいね

(よしだたくろう“旅の宿”のかえ歌)

---

### 《呼びかけ》

## おれたちの文化活動を!

- ・武器になる生きた文字とコトバを!
- ・つくろうおれたちの〈解放学校〉を!
- ★ 脊広族、学校出に奪われた文化をおれたちの手に  
——“金族”的文化を!
- ☆ つくろうおれたちの雑誌を——『金族』をみんなのもの  
として発展させよう!
- ・準備しよう 創刊号の活用方法を、第2号の原稿を
- ★ 「強者」的な重い結びつきをつぶし、「弱者」的強  
い結びをつくろう!
- ・学校出、脊広族、文章がうまい、演説がうまい・体  
が強い……など「強者」がハベキカズ結びつきから  
「最弱者」の利益や「の困局へ! (トラ)